

Juegos Olímpicos París 2024

Hockey

Un duro despertar

La España de María López, sólida pero falta de mordiente, se deja la ilusión en un mal cuarto de final ante Bélgica

Bélgica **2**
España **0**

Bélgica: D'Hooghe; Puvrez, Vanden Borre, Hillewaert, Brasseur, Vandermeiren, Geniers, Struijk; Marien, Englebert, Ballenhiem -equipo inicial- Rasir, White, Blockmans, Nelen y Belis.

España: Clara Pérez; Laura Barrios, María López; Amundson, Giné; Strappato, Jiménez, Torres-Quevedo; Segú, Blanca Pérez, Álvarez -equipo inicial- Sara Barrios, Iglesias, Riera, García y Beatriz Pérez.

Goles: 1-0, min. 46: Marien. 2-0, min. 49: Englebert.

Árbitros: Keogh, de Irlanda, y McLean, de Trinidad y Tobago. Mostraron tarjeta verde a las belgas Blockmans y Vandermeiren y a la española y Giné.

Estadio Yves-du-Manoir.

Cristina Moreno

Las Redsticks no pudieron seguir la senda del equipo masculino, que superó a Bélgica para meterse en semifinales, y cayeron ante el conjunto centroeuropeo en los cuartos de final de los Juegos Olímpicos de París (2-0). En un duelo pobre en cuanto a producción ofensiva, los dos goles belgas en el último cuarto sentenciaron al combinado español que, con la as-



Jugadoras y técnicos españoles, desolados tras la derrota en los cuartos de final del torneo olímpico. A la izquierda, la asturiana María López en una disputa con una jugadora belga. | Efe

turiana María López como baluarte, había firmado una ilusionante fase de grupos.

España había caído contra Bélgica en los tres últimos enfrentamientos directos, el más reciente en la final del pasado Preolímpico de Valencia, y llegaba con las ideas claras al duelo. Las Redsticks volvieron a hacer gala desde el principio de la gran defensa que habían desplegando en este campeonato, aunque les faltó ser más incisivas.

El segundo cuarto arrancó con la exclusión de dos minutos a Blockmans por tarjeta verde, mientras Vanden Borre, una de las jugadoras clave de las «Red Panthers», se marchaba al banco con problemas en su hombro. Sobre el terreno de juego la dinámica empezaba a cambiar y mientras a las españolas les costaba llegar a los dominios de D'Hooghe, las belgas presionaban con más peligro aunque sin generar tampoco ocasiones claras.

En el cuarto final, el seleccionador, Carlos García Cuenca, recordaba a sus jugadoras que tenían «una oportunidad de oro». Las cosas se complicaban en los compases iniciales para las españolas, con la verde a Xantal Giné y, Bélgica, a diferencia de España, sí aprovechó la jugadora de más. Lo probaron por la izquierda, salvó la defensa española y en la recuperación, la jugada por la derecha de Alix Geniers posibilitó el remate de Delphine-Daphne Marien. A renglón seguido llegó el segundo y el equipo español quedó noqueado hasta el final.

Hípica

El avilesino Sergio Álvarez Moya cae en las fases clasificatorias

Juan J. Velázquez
Oviedo

La hípica española terminó ayer su camino en los Juegos con una participación decepcionante en saltos individual, donde Ismael García fue el mejor representante quedando trigésimo noveno a tres segundos y medio de clasificar para la final. Por su parte, el asturiano Sergio Álvarez acabó en el sexagésimo puesto quedando seis segundos por detrás del tiempo de clasificación, de nuevo a las puertas como sucedió en la categoría grupal el pasado 1 de agosto. El tercer español, Eduardo Álvarez Aznar, se retiró durante la prueba.



Sergio Álvarez Moya, durante su participación en la jornada de ayer. | Efe